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«Центральни юкъардешаран школа №11»  
Соьлжа-гIалин муниципальни юкъардешаран учреждени  

 
ПРОТОКОЛ 

29.08.2020г. № 1 
г. Грозный 

 
управляющего совета 

 
Директор – Хасанов М.С. 
Секретарь – Ахмаева А.В. 
Присутствовали: члены управляющего совета – 20 человек. 

ПОВЕСТКА: 
1. Утверждение плана работы Управляющего совета на 2020-2021 уч. 

год. 
2. О персональном составе комиссий УС. 
3. Доклад Директора Школы о начале нового учебного года (в том числе 

о материально- техническом обеспечении и оснащении 
образовательного процесса, оплате труда и материальном 
стимулирование работников). 

4. Режим занятий на 2020-2021 уч. год. 
 

СЛУШАЛИ: 
1. Хасанова М.С., который ознакомил собравшихся с планом работы 

управляющего совета на 2020-2021 учебный год. Хайхароева З.Ю., 
библиотекарь, проинформировала членов УС о том, что список учебников 
будет обсуждаться на педсовете в ноябре. Хасанов М.С.  предложил перенести 
обсуждение принятия перечня учебников на январь. Магамадова З.С. 
предложила перенести обсуждение работы программы МО на февраль. 
Магамадова З.С. предложила объединить апрельское и майское заседание и 
провести его после майских праздников. Конаева М.Д. предложила провести 
заседание, предложенное в январе-феврале, в марте перед весенними 
каникулами. 

2.   Магамадову З.С. с предложением о формировании комиссий: 
В дисциплинарную комиссию (председатель Асхабова Р.М.) выразили 
желание войти Хаматханова Е.А. и Дохчукаева М.Х., сотрудники социально-
¬психологической службы школы.  
В комиссию по безопасности (председатель Майрбиева А.М.) выразили 
желание войти учащиеся 10-х  классов Аласханова Карина Геланиевна, 
Ахмадов  Магомед-Эмин Баудинович, Абдуллаева Элина Магомедовна. 



В комиссию по проверке питания (председатель Бексултанова М.В.) выразили 
желание войти Айдамирова З.А., Магамадова З.С., Муцаева М.М. 
 3.   Конаева М.Д. ознакомила членов УС с публичным отчетом директора 
школы. Она размещен на сайте школы. Конаева М.Д.. проинформировала 
членов УС о произведенном летнем ремонте.  
           4.  Хунарикову И.М. о режиме занятий на 2020-2021 учебный год. Она 
сказала, что режим занятий в первом полугодии 2020-2021 года будет 
осуществляться строго в соответствии с методическими рекомендациями 
Роспотребнадзора от 08.05.2020 года МР 3.1/2.4.0178/1-20 «Рекомендации по 
организации работы образовательных организаций в условиях сохранения 
рисков распространения COVID-19». 
 

После обсуждения повестки дня, заслушав предложения участников 
собрания, члены Управляющего совета, имеющие право голосовать, 
решили единогласно: 
1) Утвердить план работы на 2020-2021 учебный год. 
2) Утвердить состав комиссий.  
3) Принять информацию к сведению. 
4) Принять информацию к сведению. 

 
 
 
 
 

Директор                   

 

М.С. Хасанов 
 

 


